

# News Release

## Siap Amankan Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Bersinergi Berikan Pembekalan Anggota Linmas

Muhammad Makruf - [DEMAK.NEWSRELEASE.ID](http://DEMAK.NEWSRELEASE.ID)

Apr 18, 2023 - 08:46



*Sebagai wujud sinegritas Babinsa bersama Bhabinkamtibmas memberikan pembekalan dan pelatihan Linmas*

DEMAK – Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serka Sudanto bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Kukuh Joyo memberikan pembekalan dan pembinaan terhadap Linmas Desa Rejosari Kecamatan Karangawen Kabupaten

Demak. Senin 07/04/2023.

Pembinaan terhadap anggota Linmas tersebut dilakukan di halaman Balai Desa Rejosari “Sebagai wujud sinegritas Babinsa bersama Bhabinkamtibmas memberikan pembekalan dan pelatihan Linmas dalam rangka menghadapi Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyyah. Ungkap Babinsa Serka Sudanto.



Danramil 13/Karangawen Kaptan Inf Suyitno saat dikonfirmasi tim penerangan Kodim (Pendim) membenarkan kegiatan yang dilakukang anggotanya. Danramil menyampaikan materi pembekalan yang disampaikan yaitu tentang tugas pokok Linmas. Selain itu, diberikan pengetahuan dan pelatihan dasar baris-berbaris, gerakan pengaturan lalu lintas dan bela diri dasar. Dilakukan juga pengecekan sikap tampang dan penggunaan seragam Linmas.

“Pembekalan dan pelatihan Linmas dilakukan dalam rangka meningkatkan kemampuan Linmas di masing-masing Desa. Harapannya Linmas bisa membantu melaksanakan tugas serta mendukung tugas dalam pengamanan kegiatan di desa,” pungkasnya.

Danramil menjelaskan, garis besar tugas Linmas adalah membantu dalam penanggulangan bencana, membantu keamanan, ketenteraman dan ketertiban masyarakat, membantu dalam kegiatan sosial kemasyarakatan, membantu penanganan ketenteraman, ketertiban dan keamanan desa terutama menjelang datangnya hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyyah.

Linmas bersama-sama dengan babinsa dan bhabinkamtibmas harus siap menjaga dan menciptakan keamanan serta ketertiban masyarakat. Ungkap Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak